

ぼくと私の神社ウォッチング

～神宮（内宮）古殿地清掃奉仕～



残暑厳しい8月26日、「ぼくと私の神社ウォッチング」（愛知県神社庁尾張機動班当番）が、一昨年には厳かに式年遷宮が挙行された神宮（内宮）古殿地に於ける清掃奉仕ということで126名の参加者により行われた。県内各地区より宇治橋前に集合、記念写真撮影後、結団式を行うために一同参集所へ集った。

結団式では牧野副庁長、三浦教化委員長、中村機動班長より挨拶をいただき皆心を込めて清掃奉仕にあたることを宣誓した。

一同準備を整えて、まずは御正殿に参拝、整列し神宮司庁職員に続いて古殿地へと入っていった。遷宮後の古殿地とはいえ現在の御正殿のすぐ隣である。荘厳なる雰囲気は十分に伝わってくる。注意事項等を伺いよいよ清掃活動を開始、一同は言葉少なに黙々小枝や落ち葉を拾い清掃奉仕に励んだ。

活動に参加した子どもたちの眼にはこの場所がどのように映り、何を肌で感じながら奉仕していたのかと思うとその心境を伺うのが楽しみでもある。

およそ30分ほどで活動終了し再び参集所に戻り昼食をとる。ひと休みした後は神楽殿にて御神楽を奉斎、尾張機動班青木班長に合せて一同参拝した。

各地を出発の時点では天候も不安定であったが、いざ現地に到着すると天候もみるみる回復し、暑くともたいへん気持ちの良い環境の中で終日ご奉仕できたことは大神さまの御加護と参加者一同の日頃の信心深さの賜物に依るところではなかろうかと感じることができた一日であった。



【 参加者感想 】

黒田小学校 5年 岩田彩羽

神社ウオッチングで一番思い出に残ったのは、古殿地の清掃です。すごく暑かったけどきれいになって嬉しかったです。

午後の御神楽は衣装がきれいでした。でも長時間の正座で足が痛かったです。

また機会があったら参加したいです。

旗屋小学校 5年 加藤安紀

8月26日運よく台風もなくよく晴れた日です。

心に残ったのは神楽。神楽をすることは寒くて上着がほしかったです。

とちゅう足がいたくて正座をやめました。そして清掃奉仕は草むしりや落葉そうじをしたので、腰がいたくなってしまいました。神様のために仕事する事が出来たと思うと嬉しかったです。もしまた機会があったら今度はゆっくり家族ときたいです。

杉山小学校 2年 花井里緒

8月26日わたしはお父さんと早起きしてバス3台で伊勢神宮にいきました。

お参りをしてから20年に一度遷宮の跡地の敷地内に特別に入れてもらって草取りをしました。とても広い敷地でびっくりしました。

暑くて大変だったけれど、貴重な体験ができました。

神楽も静かな中で行われて気持ちが引き締まりました。

おかげ横丁も沢山の人がいたけど楽しかったです。今度は家族と行きたいです。